



Fußball: Emscher-Junior-Cup 2010

Kleine Weltmeister in Bottrop

Beim Finale der Weltmeisterschaft 2010 holte Honduras am 26. Juni mit einem klaren 3:0 gegen Chile den Pokal. Zumindest in Bottrop, denn hier fand das Finale des „Emscher-Junior-Cup 2010“ statt. Fußballvereine aus 7 Städten entlang der Emscher hatten mit ihren F-Junioren teilgenommen, um die Weltmeisterschaft "im Kleinen" nachzuspielen. Der Kamener Verein SuS Kaiserau holte dabei im Trikot Honduras' nicht nur den Pokal, sondern nahm auch den Titel „Bester Torhüter“ mit nach Hause.

"Heimspiel an der Emscher"

Unter diesem Motto hatten Emschergenossenschaft und Reviersport zu dem Fußballturnier aufgerufen, das an die enge Verwurzelung des Sportes im Ruhrgebiet erinnerte. Natürlich stand vor diesem Hintergrund auch die Entdeckung und Förderung von Nachwuchstalenten auf dem Plan.

Doch nicht nur die sportliche Leistung zählte in diesem Turnier, sondern auch im Bereich soziale Kompetenz galt es Punkte zu sammeln. Für Teamfähigkeit, Verantwortungsbewusstsein und Respekt vor dem Gegner gab es in der Fair-Play-Wertung für die beste Mannschaft immerhin einen kompletten Trikotsatz zu gewinnen.

Als Orakel für die echte Weltmeisterschaft taugte der Samstag in Bottrop jedoch leider nichts – Honduras und Chile sind schließlich bereits ausgeschieden. Und Deutschland?

In Südafrika schlägt sich die Nationalelf gut, beim Emscher-Junior-Cup war die Mannschaft hingegen schon in der Vorrunde ausgeschieden...

Mehr Hören und Sehen:

Stimmen und Stimmungen vom Emscher-Junior-Cup in Ton und Bild.

Autor: Redaktion EMSCHERplayer